

Herren Bezirksklasse

TTV Zell IV : TSV Heiningen
Samstag, 02.10.2021, 18:30 Uhr

Müller fixiert zwei Punkte für den TSV Heiningen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:3-Auswärtserfolg des TSV Heiningen im Spiel der Herren Bezirksklasse beim TTV Zell IV endgültig fest. Die Gäste profitierten in ihrem 2. Saisonspiel am Samstagabend unter anderem davon, dass der TTV Zell IV mit einem Ersatzspieler antrat.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Das Doppel zwischen Schwegler / Schmidt und Müller / Wagner endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für die Gastspieler. Lange mit Rauch / Schönfeld ringen mussten Bauer / Schwegler in einer engen Partie bei ihrem 3:2-Erfolg. Die richtige Taktik fehlte Siegle und Kugel bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Hindemith und Großmann von Beginn an. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Michael Schwegler versäumte es mit einem 9:11, 11:9, 5:11, 7:11 gegen Jochen Schönfeld, einen Punkt für sein Team zu erringen. 2 Sätze lang fand Moritz Schmidt gegen Daniel Rauch keine Mittel, bevor er sich umstellte und das Spiel doch noch in fünf Sätzen drehte. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Schmidt mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Die richtige Taktik fehlte indessen Lukas Bauer bei seiner 0:3-Niederlage gegen Thomas Hindemith ab dem Start. In vier Sätzen verlor nachfolgend Bernd Schwegler seine Partie gegen Bernd Müller. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. Ein hartes Stück Arbeit hatte Johannes Siegle bei seinem 3:2 gegen Gerd Wagner zu verrichten. Bei der folgenden Vier-Satz-Niederlage gegen Kai Großmann hatte Kevin Kugel nur im ersten Satz eine Chance. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Einen wichtigen Sieg verpasste daraufhin Michael Schwegler beim 1:3 gegen Daniel Rauch. Nichts zu bestellen hatte Moritz Schmidt beim 8:11, 11:13, 6:11 gegen Jochen Schönfeld. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Bernd Müller wurden im Anschluss Lukas Bauer ganz klar die Grenzen aufgezeigt. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Mannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Ergebnis weist der TTV Zell IV nun ein Punktekonto von 2:2 Punkten auf, während der TSV Heiningen vor dem nächsten Spiel, das am 10.10.2021 gegen den TV Altenstadt ansteht, 4:0 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTV Zell IV bestreitet hingegen das nächste Spiel am 09.10.2021 gegen den TGV Rosswälden II.

Punkte:

TTV Zell IV

Doppel: Schwegler / Schmidt (0), Bauer / Schwegler (1), Siegle / Kugel (0)

Einzel: M. Schwegler (0), M. Schmidt (1), L. Bauer (0), B. Schwegler (0), J. Siegle (1), K. Kugel (0)

TSV Heiningen

Doppel: Rauch / Schönfeld (0), Müller / Wagner (1), Hindemith / Großmann (1)

Einzel: D. Rauch (1), J. Schönfeld (2), B. Müller (2), T. Hindemith (1), K. Großmann (1), G. Wagner (0)